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Ancora polemiche tra i rappre-
sentanti politici di Albano in
merito alla discussa vicenda del-
l’interramento della linea fer-
roviaria Roma- Velletri nel tratto
che riguarda la Circoscrizione di
Pavona. Nei giorni scorsi si è
alzata la voce di Massimiliano
Andreacchio che a nome di Al-
leanza Nazionale , ma anche del-
la maggioranza che governa la
Circoscrizione, ammoniva l’op-
posizione cittadina a non stru-
mentalizzare la situazione e ad
impegnarsi in un fronte comune
per la realizzazione dell’opera;
pronta la replica del vice presi-
dente del consiglio comunale
Pino Rossi, al quale replica anco-
ra una volta Andreacchio. 

“Forse il caldo di questi giorni,
forse l’alto tasso di umidità,
procura vuoti di memoria e mo-
menti di distrazione”, così apre
la sua dichiarazione il vicepresi-
dente della Circoscrizione Massi-
miliano Andreacchio, “ Per
cinque anni Alleanza Nazionale
con Silvestroni assessore ai la-
vori pubblici con la condivisione
di tutta la maggioranza di cen-
trodestra, ha avviato quel
processo di ammodernamento,
necessario ,rispetto a quei decen-
ni di ritardi e guasti arrecati al
territorio di Pavona dalle am-
ministrazioni di centrosinistra. 

Vorrei chiedere ai DS di
pavona che oggi si dicono impeg-
nati sul territorio, dove sono sta-
ti per tutto questo tempo? Con-

tinua Andreacchio, “ In un solo
mandato della Giunta Mattei,
Pavona è totalmente allacciata ai
collettori fognari, il problema
idrico e stato definitivamente
risolto, villa Contarini è in
procinto di essere completa-
mente restaurata, sulle
manutenzioni è stato fatto un
egregio lavoro, una per tutte Via
Pesaro, dimenticata dalla to-
ponomastica del centrosinistra,
oggi asfaltata ed illuminata, ma
vorrei evitare ulteriori lungaggi-
ni visto che l’impegno noi lo di-
mostriamo con i fatti, e quando

nel mio precedente articolo face-
vo riferimento alla necessità di
andare su questi importanti temi
che vanno “oltre i partiti” mi aus-
picavo una partecipazione
costruttiva dagli illustri rappre-
sentanti del centrosinistra in
provincia, che ad oggi non sono
andati oltre la mera presenza.
Decorativa. 

Vorrei anche ricordare che alle
elezioni comunali la circo-
scrizione di Pavona ha premiato
il nostro impegno con il 53 % dei
consensi. 

La considerazione per la Circo-

scrizione di Pavona e il fattivo
apporto non è mai mancato da
parte della Giunta e dell’ammin-
istrazione, il rispetto per le circo-
scrizioni non c’è da parte di chi
ha voluto da sempre strumental-
izzare i problemi di Pavona senza
risolverne neanche uno, impeg-
narsi con le chiacchiere non
serve ai cittadini tanto meno ad
interrare il treno. E conclude An-
dreacchio “ la mozione votata in
consiglio comunale anche dal
vice presidente Pino Rossi, forse
non è stata seguita attentamente
quando è stata letta in aula. Lo

invito a leggersi la mozione pre-
sentata dall’opposizione in quel-
la circostanza e quella che invece
è stata votata su proposta della
maggioranza all’unanimità, al-
meno sarà chiaro anche a lui chi
si impegna veramente, ascolta e
da voce agli indirizzi della comu-
nità. È chiaro che per i cittadini,
comitati e movimenti associ-
azionistici, le sedi istituzionali
sono e saranno aperte per
cogliere suggerimenti e pro-
poste, in un chiaro e fattivo clima
di collaborazione e parteci-
pazione, obiettivo da sempre se-
guito da questa maggioranza.

Francesco Gennari

PAVONA. Il presidente di circoscrizione ammonisce l’opposizione: sulla vicenda niente strumentalizzazioni

Andreacchio: cari Ds, dove siete stati?

L’INTERRAMENTO
Sopra il Presidente
della Circoscrizione
Massimiliano Andreacchio.
A sinistra il passaggio
a livello della stazione 
di Pavona

Sull’interramento della Roma-Velletri il vespaio politico non si placa


